



BANDO

***D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento
de la Puebla y Villa de Guadalupe***

HACE SABER

Que con motivo de la celebración de la fiesta y romería de San Blas, el próximo lunes, 3 de febrero de 2020, esta alcaldía como viene sucediendo en los últimos años, pone a disposición de los interesados un espacio para la instalación de un bar en el recinto en el que se celebrará la romería.

Por todo ello, los vecinos de Guadalupe podrán solicitarlo en el Ayuntamiento, desde la fecha de hoy y hasta el próximo día 28 de enero de 2020, de tal modo que en el caso de que concurriesen varios interesados se establecerá la adjudicación mediante procedimiento acordado por todas las partes, o en su defecto mediante la realización de sorteo público.

Lo que pongo en conocimiento de todos a los efectos oportunos.

EL ALCALDE.- Felipe Sánchez Barba

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

(Identidad de firma(s), fecha y códigos de verificación en márgenes del presente documento)

